
ПРОТОКОЛ №1

заседания Общественного совета по проведению независимой оценки качества 
условий осуществления образовательной деятельности в образовательных 
организациях Сосновоборского городского округа от 21.12.2018

Место проведения: каб. 333, иремя проведения: 15.00

Присутствовали:

1. Кириленко А.К., председатель Общественной палаты Сосновоборского 
городского округа

2. Мехоношина М.Г., член Общественной палаты Сосновоборского 
городского округа

Члены Общественного совета по проведению независимой оценки качества 
условий осуществления образовательной деятельности в образовательных 
организациях Сосновоборского городского округа:

3. Алексеева И.Г.
4. Аверьянов С.Д.
5. Алексеева Н.И.
6. ВолынинаГ.А.
7. Мельников Ф.М.
8. Новикова Е.В.
9. ТяпкинаЕ.Н.
10.Шашечкина Н.И.

Повестка дня:

1. О целях, задачах и полномочиях Общественного совета по проведению 
независимой оценки качества условий оказания услуг в сфере образования 
Сосновоборского городского округа в соответствии с принятым 
Положением.

Информация члена Общественной палаты Сосновоборского городского округа 
Мехоношиной М.Г.

2. Выборы председателя, заместителя и секретаря Совета.

3. Разное.

По первому вопросу выступили:



- Мехоношина М.Г. - в своей информации обосновала необходимость 
подобного общественного органа, озвучила цели и задачи, которые 
Общественная палата Сосновоборского городского округа (далее Палата) ставит 
перед создаваемым Общественным советом по проведению независимой оценки 
качества условий оказания услуг в сфере образования Сосновоборского 
городского округа (далее Совет). Познакомила с основными пунктами 
Положения о Совете, утвержденном Палатой.

- Кириленко А.К. - привел примеры, на решение каких проблемных 
вопросов может быть направлена деятельность Совета:

• Вес рюкзака школьника;

• Безопасный путь в школу;

• Организация питания в ОУ города;

• Освещенность территорий ОУ и.т.д.

До сих пор эти вопросы не решены, нужно включить в план работы Совета 
обсуждение мер по их решению. Необходимо совместно с Комитетом 
образования составить и утвердить список контролируемых образовательных 
учреждений.

Решение: Принять к сведению.

По второму вопросу: поступили 2 предложения по кандидатурам на пост 
председателя Совета:

1. Алексеева И.Г.

2. Мельников Ф.М.

Мельников Ф.М. заявил о самоотводе, самоотвод приняли.

По кандидатуре Алексеевой И.Г.:
Голосовали: «За» - единогласно, «Против» - 0, «Воздержались» - 0.

Решение: председателем Совета единогласно избрана Алексеева И.Г.

По кандидатуре на пост заместителя председателя Совета поступило 
предложение избрать Алексееву Н.И.

Голосовали: «За» - единогласно, «Против» - 0, «Воздержались» - 0.

Решение: заместителем председателя Совета единогласно избрана
Алексеева Н.И.



По кандидатуре на пост секретаря Совета поступило предложение избрать 
Тяпкину Е.Н.

Голосовали: «За» - единогласно, «Против» - 0, «Воздержались» - 0. 

Решение: секретарем Совета единогласно избрана Тяпкина Е.Н.

Разное: Кириленко А.К. вручил благодарности за активную работу в 
Общественном совете Алексеевой И.Г.и Мельникову Ф.М.

Председатель И.Г. Алексеева

Секретарь Е.Н. Тяпкина


